

Afe dona valioso material histórico para enriquecer el Museo del Ferrocarril en Salto

Salto



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 93
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/afe-dona-valioso-material-historico-para-enriquecer-el-museo-del-ferrocarril-en-salto_15110.php



Salto

Afe dona valioso material histórico para enriquecer el Museo del Ferrocarril en Salto

AFE contribuye con valiosa colección histórica para potenciar el Museo del Ferrocarril en Salto

Entrega de Elementos Históricos para el Museo del

Ferrocarril en Artigas

Por Luis Silva En el día de hoy, la Administración de Ferrocarriles del Estado (AFE) llevará a cabo la entrega formal de importantes elementos históricos a la Intendencia de Artigas.

Esta colaboración forma parte del proyecto para la creación del Museo del Ferrocarril, una iniciativa que ha sido posible gracias a las gestiones del exferroviario Bibiano Gómez y al respaldo del gobierno departamental artiguense.

Un Proyecto Cultural Significativo

El nuevo museo será administrado por la Dirección de Cultura del departamento y tiene como objetivo preservar y transmitir la memoria ferroviaria a las futuras generaciones.

Entre los objetos que se exhibirán se encuentran telégrafos, teléfonos y otros equipos que pertenecen al acervo personal de Gómez, quien se desempeñó como el último encargado de la estación de Javier de Viana.

Orígenes del Proyecto

Según explicó Bibiano Gómez, la idea de este museo surgió hace varias décadas con el propósito de recuperar y poner en valor la historia ferroviaria del departamento.

"Queremos que las generaciones actuales y futuras conozcan sobre las raíces de este pueblo y su relación con el ferrocarril", afirmó Gómez.

En un principio, la propuesta se centraba en la creación de un museo exclusivamente en la localidad de Javier de Viana, reconocida por sus profundas raíces ferroviarias.

Sin embargo, la iniciativa ha evolucionado para tener un mayor alcance e institucionalidad, bajo la gestión de la Dirección de Cultura de la Intendencia de Artigas.

Ampliación del Acervo Histórico

Recientemente, se firmó un acuerdo de comodato entre AFE y la Intendencia que permitirá incorporar nuevos elementos históricos al museo.

Entre estos se incluyen dos zorras, vehículos pequeños utilizados por las cuadrillas para recorrer las vías, que serán trasladadas desde Paysandú.

Este proyecto representa un paso fundamental para mantener viva la historia ferroviaria y fortalecer la identidad cultural de Artigas.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

AFE DONA VALIOSO MATERIAL HISTÓRICO PARA ENRIQUECER EL MUSEO DEL FERROCARRIL EN SALTO

Afe dona valioso material historico para enriquecer el museo del ferrocarril en salto

Tags

iniciativa, ferrocarril, elementos, cultura, bibiano, departamento, proyecto, artigas, ferroviaria, intendencia, cultural, futuras

Noticias relacionadas

4.8 * *Colisión entre el tren de Upm y un camión que ignoró las señales en la vía del Ferrocarril Central*

4.9 * *El Ferrocarril Central inicia sus operaciones transportando toda la carga de la planta de Upm en Paso de los Toros*

4.2 * *Conflicto en el horizonte: La Unión Ferroviaria denuncia la negativa de Afe a otorgar licencia sindical*

4.6 * *El Museo del Gaucho y La Moneda: un recorrido fascinante por su historia y la expansión de su valioso acervo*

3.9 * *El Museo Ralli conmemora su 37 años de arte y cultura en la región*

3.9 * *La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo en la investigación*

3.6 * *Colisión en la vía del Ferrocarril Central: tren impacta contra camión que ignoró las señales de advertencia*

4.7 * *El Museo de la Historia del Partido Comunista de China: Un recorrido por su legado revolucionario y su influencia en el pueblo*

3.9 * *El Museo de Arte Decorativo presenta una fascinante exposición donde la moda y el arte se fusionan en una experiencia estética única*

4.3 * *Ana Belén deslumbra en el Museo del Prado con su poderosa interpretación de "España camisa blanca", un emblemático tema de Víctor Manuel*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo